

Por proyectada posta de salud para Cerro Sombrero

Alcaldesa de Primavera: "Vamos a insistir con fuerza que se satisfaga las necesidades de nuestra comunidad"

» Karina Fernández espera que en las primeras sesiones del gobierno regional entre en tabla la solicitud de los recursos para obtener el diseño.

Primavera continúa sin tener la atención de salud pública, ya que recién se ha logrado avanzar en que el Servicio de Salud Magallanes presente una instancia donde se avanzará con el diseño de una posta de atención para los habitantes de la comuna. Así lo indicó la alcaldesa de la norteña comuna fueguina, Karina Fernández, por lo que se espera que en las primeras sesiones del gobierno regional entre en tabla la solicitud de los recursos para obtener el diseño, apuntó.

Dicho diseño podría tener un periodo de elaboración de 12 meses, estimó la autoridad edilicia, para que posteriormente se proyecte la construcción de la ansiada Posta de Salud de Cerro Sombrero. "Recién ahí, esperamos que dentro de tres ó cuatro años, también se pueda ir completando esta necesidad para la comuna de Primavera, ya que este tema va bastante lento".

"Ha sido por largos años que lamentablemente no se ha podido avanzar. Se necesita el interés y el compromiso de distintos entes y como municipalidad, vamos a ser insistentes y continuar con fuerza en exigir el ir satisfaciendo las necesidades de nuestra comunidad", sentenció con énfasis Fernández.



Alcaldesa de Primavera, Karina Fernández, durante su reciente visita al Asado Más Grande de Tierra del Fuego, en Porvenir.

Otras materias

Mediante el Programa de Pavimentación Participativa se está construyendo, en toda su extensión, la calle Mauricio Rivera, vía que parte en la sede de la Municipalidad de Primavera (sector del Lote B de Cerro Sombrero), pasa por la cancha de pasto sintético, el camping municipal y desde allí se vuelve a conectar con el entramado vial de la localidad. Se trata de 1,3 kilóme-

tros de longitud, cuyo plazo de finalización se fijó para el mes de mayo próximo, dijo la autoridad comunal.

Otro punto de avance que tiene ansiosa a la jefa comunal, es el inicio del programa de Pequeñas Localidades, que se adjudicó ese municipio en 2025 y que comenzará a ejecutarse en marzo. Se trata -explicó- de un financiamiento por 1.500 millones de pesos para poder mejorar temas de espa-

cios públicos del pueblo de Cerro Sombrero, durante un periodo de 4 a 5 años y se trabajará con la comunidad el levantamiento de las prioridades para ese ámbito.

Respecto al evidente deterioro que muestran los inmuebles céntricos, propiedad de la Empresa Nacional del Petróleo (Enap), Karina Fernández señaló que "sin duda Cerro Sombrero muestra un aspecto de abandono en cuanto a sus edificios

emblemáticos. Enap está desarrollando un proyecto de Diagnóstico Integral, vinculado a sus inmuebles patrimoniales, y espero que le otorgue toda la información necesaria para que tome la decisión de mejorar aquellas infraestructuras que son de su patrimonio. Así que esperamos que a corto plazo tome una decisión y que vaya recuperándolos, porque además son monumentos históricos", previó.



Fotos: Félix Eusebio M.